

Chanterelle beim Regionalkonzert "Schulen in Hessen musizieren"

Am 13.02.2015 fand die Regionalbegegnung „Schulen in Hessen musizieren“ in der wunderschönen Aula der Heinrich-Schütz-Schule in Kassel statt.



11 Ensembles mit über 300 Mitwirkenden aller Schulformen, vorwiegend Besetzungen mit Bläsern präsentierten an diesem Vormittag ihre bunten vielseitigen Programme.

Der Bundesverband Musikunterricht ist der Veranstalter dieser jährlich stattfindenden Begegnungsveranstaltung. Er beobachtet bundesweit einen deutlichen Rückgang klassischer Musik in den Programmen der schulischen Ensembles. Deshalb wurde gemeinsam mit dem Bärenreiter-Verlag Kassel der Sonderpreis „Klasse Klassik“ im Jahre 2008 ins Leben gerufen. Er soll einen Beitrag dazu leisten, sich wieder vermehrt mit der Klassischen Musik im schulischen Musizieren zu beschäftigen. Denn die Berührung und Beschäftigung mit der Klassischen Musik, die nur an den allgemein bildenden Schulen allen Schülerinnen und Schülern ermöglicht werden kann, ist unabdingbare Voraussetzung dafür, dass ein wesentlicher Bestandteil unseres kulturellen Erbes lebendig und wirksam bleibt.

Das Jugendzupforchester Chanterelle der Valentin-Traudt-Schule Großalmerode hat sich im vergangenen Jahr mit einem im weitesten Sinne klassischen Programm beschäftigt. Die knapp 30 jungen Musiker spielten bei der Regionalbegegnung einen Auszug aus der Battalia von Heinrich Ignaz Biber und das Arrangement „Kennst Du schon – Die Moldau?“ von Wolfgang Lorch nach Themen von Bedrich Smetana. Der Vortrag endete mit dem pfiffigen Walking Bass von Dieter Kreidler.

Der Landesvorstand des Bundesverbandes Musikunterricht hat nun aus jeder der 10 hessischen Regionalbegegnungen ein Ensemble ausgewählt, das am 27.04.2015 um 19:30 Uhr im Kurhaus in Wiesbaden zum Landeskonzert auftreten darf. In diesem Jahr vertritt das JZO Chanterelle die Region Kassel in Wiesbaden!!!